
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 22 de novembro de 2007. 2 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e sete, às oito e trinta horas, na 3 

Sala de Reuniões da Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Primeira Câmara do 4 

Conselho de Planejamento e Administração, sob a Presidência do Conselheiro Silvio Francisco 5 

Brunatto. Presentes: Rogério Andrade Mulinari, Soraya Rosana Torres Kudri, Derivan Brito da 6 

Silva, Sonia Regina Sperandio Boz, Ligia Eliana Setenareski, Lais Murakami e Érico Massoli 7 

Ticianel. Foram justificadas ausências dos conselheiros Neilor Vanderlei Kleinubing, Romildo 8 

Romualdo Weiss e  José Altair Monteiro Sampaio. Verificado o quorum, o Senhor Presidente 9 

declarou aberta à sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião do dia 19 de setembro 10 

de 2007 a qual foi aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: 01) Processo nº 009414/2007-19 11 

- Interessado: Departamento de Transportes. Assunto: Renovação do Convênio entre a 12 

UFPR/IEP para o Curso de especialização em Engenharia e Segurança do Trabalho. Relator 13 

Conselheiro Rômulo de Souza Leitão Neto. O Conselheiro Silvio Francisco Brunatto fez a leitura 14 

do parecer favorável à aprovação. Posto em votação o mesmo foi aprovado por maioria de votos 15 

(6X1), o conselheiro Érico Massoli Ticianel registrou seu voto contrário. 02) Processo nº 16 

032101/2006-75 – Interessado: Departamento de Educação Física. Assunto: Convênio e 17 

orçamento do Curso de Especialização em Ciências e Medicina do Esporte. Conselheiro Relator 18 

Rogério Andrade Mulinari. O Conselheiro Silvio Francisco Brunatto fez a leitura do parecer 19 

favorável, posto em votação o mesmo foi aprovado por maioria de votos (6x1), o conselheiro 20 

Érico Massoli Ticianel registrou seu voto contrário. Processos nºs 060376/2006-07 e 21 

005780/2006-75 foram retirados de pauta. Livre a palavra o Senhor Presidente teceu elogios ao 22 

Conselheiro Érico Massoli Ticianel, o qual se despede da 1ª câmara do COPLAD por finalização 23 

do mandato por entender que o mesmo atuou sempre comprometido de forma séria e responsável 24 

as questões que envolvem a Universidade o qual foi aprovado pelos conselheiros presentes. 25 

Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar a Presidência agradeceu a presença de todos e 26 

declarou encerrada a sessão, da qual eu Emilia Dias Barreto, secretária “ad hoc”, lavrei a presente 27 

ata.  28 


